
校党委第⼀巡察组到我院召开巡查反馈会

9⽉ 23⽇下午，校党委第⼀巡察组到我院召开巡察反馈

会议，校党委第⼀巡察组组⻓胡辉对我院的巡察⼯作情况进

⾏了反馈，校党委组织部副部⻓李⻜强作了讲话，第⼀巡察

组全体成员，学院全体班⼦成员、副科级以上⼲部、⽀部书

记、教研室主任及教师代表出席了会议，学院党委书记熊⽂

⻰作表态发⾔。

会上，巡察组组⻓胡辉同志⾸先肯定了在学院党委的领

导下，学院较好地完成了学科建设、⼈才培养、科研创新、

⾏政管理等各项⼯作任务，促进了学院平稳有序发展。随后，

胡辉同志代表巡察组⼜中肯地指出了学院⼯作中存在的问

题和不⾜，并提出了改进⼯作的意⻅和建议，为学院今后的

⼯作明确了⽅向，具有⼗分重要的指导意义。

接着，学院党委书记熊⽂⻰表示:学校党委开展巡察⼯作，



对我院开展巡察⼯作，既是对我院全⾯从严治党向纵深发展、

向基层延伸的重要保证，也是对我院加强党的建设、全⾯从

严治党、优化政治⽣态有⼒推动。下⼀阶段，学院将根据巡

察组反馈的意⻅和提出的要求，召开专题会议，坚持问题导

向，认真研究制定整改⽅案，建⽴整改⼯作台账，理清整改

内容、确定整改⽬标，明确责任主体、逐⼀落实到位。

最后，李⻜强副部⻓针对巡察反馈意⻅发表讲话。他向

我院提出三点要求:⼀要提⾼政治站位，切实提⾼做好巡察整

改的⾃觉性和主动性；⼆要切实真抓实改，切实履⾏好整改

落实的主体责任；三要着眼于⻓远，切实在整改落实⼯作中，

标本兼治、举⼀反三，促进学院发展。

今后，学院党委班⼦成员将带头严格落实“两个责任”，

肩负起“⼀岗双责”，全体教职⼯，特别是党员同志，强化守

纪律、讲规矩意识。全院上下同⼼，共同坚持以落实整改、



促进⼯作为切⼊点和落脚点，⾃觉把巡察整改与平时⼯作紧

密结合，让整改成效提现到各项⼯作中，共同把巡察成果转

化为推进我院学科、专业建设和学校“双⼀流”建设的强⼤动

⼒。


